
+  ОБ Л И1 К НАШЕГО ГОРОДАП а р к  с т
Г удовлетворением отметили новокузнечане еще вес- 

М  что пустырь за нарком им. Гагарина оживляется. 
И м чйдо  появились кучи щебенки и плодородного грун-

Ё
'ггем завезли сюда штабеля поребриков и плит для 
•ров. А  сейчас уже наметились контуры будущих 
и газонов. Каким он будет, наш парк? Как подви- 

j  дело на его строительстве? Об этом сегодня гово-

И с. ТЕРЕХОВ, главный 
И » * м р  городского управ-

В общем-то еще два 
м назад начались работы 
мирке. Тогда снесли ос- 

■фдкиные строителями пост- 
J  щЛт спланировали пус- 
Г В этом году будет бла- 

1'роено и озеленено 4,4 
гнуирй. на что выделено 
I i тысяч рублей. Объем 

пакт внушительный. Вот 
чин, несколько цифр: 5900 

и члратных метров пешеход
ам дорожек, 1Н 7 кв. мет

ров аллей, 1644 дерева и 
8110 кустарников.

В зеленом наряде парка 
мы увидим березы и липы, 
черемуху и рябину. Но са
мым главным украшением 
станут голубые ели. Со сто
роны улиц Кутузова, Барди
на и Спартака пройдет сво
еобразная двухъярусная жи
вая изгородь. Для газонов, 
клумб и аллей необходимо 
10 тысяч кубометров черно
го грунта. Пока завезли по
ловину. Хотя сейчас значи
тельная часть автотранспор
та занята на сельскохозяйст
венных работах. Кузнецкая

р о и
автобаза, автоколонна 1339, 
мостопоезд 450 находят 
возможность посылать на 
строительство парка нужное 
количество машин. К сожа
лению, нередко впустую на
кручивают они километры. 
Дело в том, что погрузка 
грунта трестом «Востонгид- 
роспецстрой» организована 
неудовлетворительно: то нет 
экскаватора, то отсутствует 
машинист.

Л. А. КЛИМИН, началь
ник участка озеленения уп
равления «Зеленстрой»:

— Такая горе-организа
ция привела м срыву трех 
сроков начала посадки зеле
ных насаждений. «Лед тро
нулся» лишь на этой неделе. 
Правда, радоваться пока не
чему. Загрунтован участок 
в один гектар, где можно 
посадить всего 100 деревьев 
а 15Э кустарников.

т  С Я
А. Е. ЕГОРОВ, начальник 

дорожно-строительного уп
равления № 4;

— И мы полностью зави
сим от востокгидроспецстро- 
евцев. Конечно, нельзя ска
зать, что ничего не сделано. 
Полностью уложены трубы 
под электрокабель, завезено 
80 процентов гравия для 
подсыпки под асфальтирова
ние пешеходных дорожек, 
проложено около 300 кв. 
метров аллей и выполнены 
другие работы. И тем не ме
нее к запланированному сро
ку— 14 августа — своей до
ли мы не выполним, если 
не будут спланированы все 
площадки.

Но мы оптимисты и 
уверены, что вторая 
очередь парка им. Гагарина 
все равно скоро будет закон
чена. Но ведь не однажды и 
на страницах «Кузнецкого

рабочего» обсуждался воп
рос о необходимости соеди
нить два соседствующих зе
леных массива — парк им. 
Гагарина и сад металлургов. 
О замыслах проектировщи
ков на этот счет мы попроси
ли рассказать Ю. М. Журав- 
кова, главного архитектора 
проекта института «Кемеров- 
гражданпроект».

— Главным. связующим 
звеном парка и саДа станет 
аллея от фонтана в саду ме
таллургов мимо монумента 
в честь 50-летия СССР до 
пересечения с ныне строя
щейся аллеей на ул. Барди
на. Кроме этого, запроектиро" 
вана целая сеть пешеходных 
дорожек.' Конечно, нелегко 
найти решение 'органичного 
слияния сада металлургов и 
первой очереди парка, зало
женных давно, со строящей
ся второй очередью. Необхо
димо ведь, чтобы оптимально 
списались в зеленую зону н 
кинотеатр «Коммунар», и 
все аттракционы. Например,

решено перенести танцпло
щадку на место соединения 
сада и парка.

За главной аллеей распо
ложится зона отдыха и раз
влечений. От монумента ал
лея разделится на две, ко
торые пойдут одна к ули
це Кутузова, вторая —  к 
улице Бардина. Между ними 
будут разбиты цветники и 
сооружены фонтанчики.

Сюда от старой части пар
ка (вдоль ул. Спартака про
ложат, 300-метровый канал. 
Ширина его вполне позво
лит кататься в небольших 
детских яликах. А  на берегу 
бассейна, с которым соеди
нится канал, расположится 
лодочная станция. Канал и 
бассейн будут заполнены за 
счет достаточно высокого за
легания грунтовых вод.

Великолепным подарком 
детворе станет автогородок, 
где под руководством ГАИ 
ребята -будут постигать пра
вила уличного движения.

Интервью взял 
Е. ТЕРЕХИН.


